



Fundación Mi Norte ganó el premio Positive Climate Green Cross UK 2024 a Entregar en Miami en el contexto de la COP30

■ Por su aporte en la categoría Diversidad e Inclusión y gracias a una impecable e innovadora trayectoria en la Región de Antofagasta, Fundación Mi Norte recibirá este reconocimiento.

Aldor de celebrar sus 10 años, Fundación mi Norte se convierte hoy en un ejemplo nacional e internacional. Esto porque en el encuentro de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), COP 30, Green Cross United Kingdom, se dará a conocer a los ganadores del prestigioso premio Climate Positive Award 2024, donde Fundación Mi Norte, será uno de los reconocidos con este importante galardón.

El premio Climate Positive Award, que ha tenido a ganadores de la talla de Google, BNP Paribas, Freeport McMoran, creado por Green Cross UK, destaca a las personas y organizaciones comprometidas con prácticas, iniciativas y tecnologías que impulsan el cambio global, que puedan inspirar a otros y acelerar la colaboración entre organizaciones de diversos sectores en pos de crear comunidades que aporten a un mundo mejor.

Entre las diversas categorías del premio, se encuentran los reconocimientos en temas como economía circular, descarbonización, transición energética, evolución digital, infraestructura sostenible, entre otras, destacando Fundación Mi Norte en diversidad e inclusión.

Para una organización sin fines de lucro, la magnitud de este logro es tremendamente inspirador. Compartir el protagonismo con entidades más grandes en la distinguida lista de ganadores anteriores, es un testimonio del impacto excepcional de los esfuerzos que realiza Fundación mi Norte por



aportar de manera permanente en la consecución de un norte atacameño más sostenible, inclusivo, emprendedor e innovador.

Próxima a cumplir 10 años en la Segunda Región, Fundación Mi Norte (FMN) ha liderado el fomento de una cultura de emprendimiento dinámico. A través de programas innovadores y colaborativos. En el 2015 FMN creó el primer Cowork del Norte Grande de Chile, llamado cowork "Espacio Atacama", que en la actualidad, gracias a su alianza con CEDUC UCN, dio origen a Ceduc UCN Espacio

Atacama, inaugurado en julio de 2023. Este espacio abierto y gratuito tiene como objetivo fomentar el desarrollo económico.

FMN en su constante búsqueda de generar una cultura de emprendimiento en el norte de Chile, creó también en el 2018 "Efecto Eureka", programa educacional de emprendimiento con el apoyo de Capstone Copper, CMDS y Corfo.

Esta última iniciativa despierta la pasión por el emprendimiento e innovación en estudiantes de

cuarto año de enseñanza media de liceos técnico-profesionales. Desde su inicio, Efecto Eureka ha impactado a más de 2.000 estudiantes, integrando cápsulas de aprendizaje en el currículo nacional escolar.

Es que Fundación Mi Norte tiene la convicción de que enseñar emprendimiento cambia formas de pensar, cambia vidas, y porque no, cambia el mundo. Debemos equipar a los jóvenes con el ojo de un innovador y la determinación de un emprendedor. Habilidades que les servirán para toda la vida.

Un aspecto fundamental de Fundación Mi Norte es que todas sus actividades se realizan pro bono: no se cobra a los emprendedores ni a sus usuarios. Este compromiso real con el desarrollo de la región se ratifica con la creación de SAWU y BORD360, empresas relacionadas con FMN que buscan generar más oportunidades de negocio para proveedores de la región.

"Estamos muy agradecidos de Capstone Copper Mantos Blancos como patrocinadores del programa Efecto Eureka -muy significativo para nuestra fundación- un programa de emprendimiento escolar, que se ha posicionado en el territorio por 7 años consecutivos, donde podemos sembrar la semilla del emprendimiento y la innovación en estudiantes de enseñanza media de liceos técnico profesionales, donde promovemos la inclusión y la diversidad entre los jóvenes de la ciudad de Antofagasta", expresó Eduardo Gallardo, Presidente de FMN.